

## Zu Silber geschätzt

Am letzten Freitag trafen sich alle qualifizierten TurnerInnen des Verbandes Luzern, Ob-, Nidwalden in Sarnen, um am Vorbereitungswettkampf für die kommenden Schweizermeisterschaften teil zu nehmen.

Auch dieses Jahr durfte wieder eine der Turnerinnen vom Turzenter Nidwalden am Start sein. Der Vorbereitungswettkampf, auch Punktlandung genannt, dient den TeilnehmerInnen als Standortbestimmung für die Schweizermeisterschaften im November. Ebenfalls wird der Teamspirit in den jeweiligen Mannschaften gestärkt. Das Spezielle an diesem Wettkampf ist, dass die TurnerInnen vor dem Wettkampf eine Schätzung bezüglich der Differenz ihrer höchsten, wie ihrer tiefsten Note abgeben mussten. Zusätzlich mussten sie noch die gesamte Standquote aller gemachten Abgänge schätzen. Wer schlussendlich am genauesten schätzte, durfte auf dem Podest zu Oberst stehen.

Larissa Kurmann turnt in der Kategorie Damen und zeigte eine hervorragende Leistung. Am Boden brillierte sie mit einer super Note von 9.55. Allgemein zeigte sie sehr solide Übungen und erhielt ein Gesamttotal von 36.80 von möglichen 40 Punkten. Schlussendlich erbrachte ihr diese schöne Punktzahl den zweiten Rang. Larissa Kurmann kann jedoch nicht nur gut turnen, sondern brillierte ebenfalls im Schätzen. Ihre höchste und tiefste Note schätze sie auf den Hundertstel genau. Auch die Standquote war fast perfekt geschätzt. Somit durfte sie bei der Rangverkündigung des Schätzens ebenfalls auf den zweiten Platz stehen und sich die silberne Medaille umhängen lassen. Larissa Kurmann ist jetzt motiviert im Schlussspurt vor den Schweizermeisterschaften nochmals alles zu geben, um ihre Übungen zur Perfektion zu bringen.